

LIFESTYLE

RÉALISATION : ADELE BRÉAU

PARIS EST UNE FÊTE À LA COUPOLE

Dans son nouveau décor, la mythique brasserie du quartier Montparnasse rejoue ses plus belles heures, aussi respectueuses de son héritage que diablement actuelles.



L'énergie parisienne fait le bonheur des amoureux des nuits d'ivresse ou des dimanches en famille, des petits matins au café les yeux cernés d'amour ou des dîners entre copains de toujours où l'on se harangue dans le brouhaha d'un lieu chargé d'histoire. La Coupole de Gainsbourg, de Picasso, de Hemingway et de Man Ray, de Joyce et de *La Boum* joue cette partition-là. Reprise en 2018 par le Groupe Bertrand (Lipp, La Lorraine), l'institution de Montparnasse a renoué avec ses origines. Exit la véranda qui isolait l'établissement des passants, place à une terrasse où se croisent oiseaux de nuit et travailleurs matinaux, étudiants, artistes ou femmes et hommes d'affaires.

Dans la grande salle à la belle hauteur sous plafond, les piliers d'antan délimitent les banquettes aux allures d'assises ferroviaires, confortables et nostalgiques, où l'on se voit bien refaire le monde autour d'une choucroute, d'un vol-au-vent, d'une soupe à l'oignon, de frites béarnaises, d'œufs en neige gargantuesques ou d'un plateau de fruits de mer que l'on aura composé après avoir marqué une pause devant le banc de l'écailler. Les brasseries parisiennes, comme ici, sont ce petit bout de mer qui déborde sur les trottoirs, ce bonheur iodé qui vient

éclabousser le quotidien. A l'entrée, le bar américain, désencombré, réunit à nouveau les pressés, les bien debout, les fans du comptoir que l'on distingue depuis la rue et donne envie de pousser la porte de ce lieu magique aux tarifs raisonnables (19,50 euros pour un menu Boulevard entrée + plat ou plat + dessert). Parce que, pour quelques heures et avec une facilité déconcertante, on peut plonger avec délice dans la magie du vrai Paris, où l'on entendrait presque chuchoter ses légendes aux tables adjacentes si l'on tendait l'oreille en fermant les yeux. ♦

La terrasse refait le lien entre le restaurant et les passants, qui n'hésitent plus à pousser la porte de cette institution du Paris des Années folles où le bar américain de l'entrée donne le la dès les premiers pas.



ENTREZ DANS LA DANSE

Descendez les quelques marches qui vous séparent du sous-sol, poussez une porte battante et découvrez l'incroyable dancing de La Coupole. Sur un parquet somptueux, des dizaines de tables bistrot accueillent les fêtards autour d'une piste de danse aux allures rétro. DJ, vestiaire, banquette, on est là dans une véritable boîte de nuit privatisable laquelle, une fois par mois, joue les fêtes les plus folles du Paris des artistes où adeptes de Tap Dance

et de shows burlesques se pressent sous la houlette de la grande Baronne de Paname (Mélina Sadi).
Offrez-vous le temps d'une nuit le Paris des artistes avec les soirées Paris Folliées de 22h00 à 5h du matin. A partir de 20 € l'entrée en prévente les 18/03, 08/04, 13/05 et 10/06.
Informations pratiques : 102, boulevard du Montparnasse, Paris 14^e. lacoupole-paris.com/

